

Bereich Unternehmenskommunikation REGIOMED-KLINIKEN GmbH Zentralverwaltung Gustav-Hirschfeld-Ring 3 96450 Coburg

presse@regiomed-kliniken.de

Presseinformation vom 02.05.2023

230 Jahre für Patienten da: Klinikum feiert Dienstjubiläen

Im REGIOMED Klinikum Coburg wurden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren Einsatz geehrt und ihre langjährige Dienstzeit anerkannt

Im Rahmen einer kleinen Jubiläumsfeier bedankten sich kürzlich Klinikdirektor Sven Hendel (3.v.l.), Personalleiterin Lilly Herzog (I.), Pflegedirektorin Sabrina Breternitz (5.v.l.) sowie Vertreter des Betriebsrates bei den Mitarbeitenden für ihren langjährigen Einsatz. Zum Betriebsjubiläum am Klinikum Coburg gab es Blumengrüße sowie eine Urkunde.

Geehrt wurden für 25 Jahre: Susanne Merten, Siegrid Gieck, Stefan Gutbier, Andrea Wittmann, Christina Fischer-Mahr, Birgit Skrzypzak und für 40 Jahre Detlef Schönheit-Keil sowie Manfred Müller. Nicht auf dem Bild zu sehen sind Manfred Müller (40 J.) und Christina Fischer-Mahr, Birgit Skrzypzak (beide 25J.).

"Dass wir solche Dienstjubiläen feiern können, ist ein Beleg für die hohe Identifikation unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit dem Klinikum", freut sich Klinikleiter Sven Hendel. "Herzlichen Dank für Ihren Einsatz und auf viele weitere gemeinsame Jahre für unsere Patienten in der Region!"



